

中山間農業奮闘記 vol.5

板橋小原集落は、中山間農業モデル強化事業開始から4年が経過しました。今年度はホオズキが初出荷を迎えるなど事業の取り組み成果が表れ始めています。そこで、これまでの活動内容や実績を映像資料としてまとめることとなり、10月6日に制作会社と打合せを実施しました。映像は、作物の栽培暦に合わせて15分程度にまとめ、来年3月に完成予定です。

なお、これまで同事業を実施した県内モデル地区の5地区で映像資料が作成されています。YouTubeの検索画面から「熊本県中山間モデル」で検索すると他地区での取り組みを視聴できます。



制作会社と打ち合わせ

石原町長が「よかボス宣言」を行いました！

「よかボス宣言」とは、熊本県が実施している事業の一つ。県民一人ひとりの幸せな人生の実現のために、県民の総幸福量の最大化を目指して、企業や自治体、団体のトップが、社員・職員の仕事、結婚や子育て・介護などの充実した生活ができるように応援することを宣言するものです。このたび、石原町長も「よかボス宣言」を行いました

熊本県では、企業や団体のトップが「よかボス宣言」する「よかボス企業」を募集しています。仕事と子育ての両立支援や働きやすい環境づくりを進めるために、「よかボス宣言」をしませんか。



若手職員と一緒に「よかボス宣言！」

「よかボス宣言」について

問 熊本県子ども未来課 ☎096・333・2258

総合型地域スポーツクラブ「クラブなごみ」活動紹介

クラブなごみでは小学生から最高年齢90歳の人まで幅広い世代がのびのびと活動しています。今回はその中の2つの教室について紹介します。

バドミントン教室

バドミントン教室は、クラブなごみの中でも人気の教室です。みんなで楽しく、時にはライバルとして互いを高めあいながら練習しています。現在、小学生を中心に31人で活動しています。コロナの影響で、様々な制限の中でプレーをしなければなりません。コロナを打ち落とすような元気で皆さんと一緒に練習しませんか。中学生・高校生、一般の人でも大歓迎です。気になる人はいつでも見学や体験を受け付けています。



と き 毎週水曜日 午後7時～午後9時

ところ 町体育館 受講料 月額500円 対象者 どなたでも

船山太鼓教室

船山太鼓保存会は、旧菊水町の町政30周年を記念して設立され、その後、旧菊水東小学校に引き継がれました。学校統合などにより存続が危ぶまれることがありました。しかし、たくさんの協力のもと、新たにクラブなごみの教室として立ち上げ3年目になります。右の写真は今年の山太郎祭での演奏の様子です。皆さんも、伝統ある船山太鼓と一緒に演奏しませんか。見学や体験はいつでも受け付けています。



と き 毎週火曜日 午後5時～午後6時30分

ところ 中央公民館 受講料 月額1,000円 対象者 小・中学生

問 クラブなごみ事務局 ☎0968・34・3047

第9回全国高校生介護技術コンテストにて優秀賞を受賞

城北高校医療福祉科の濱邊日向さん、武田彩佳さん（和水町出身）、西本樹花さん、中尾桃歌さんが、第9回全国高校生介護技術コンテストにおいて優秀賞（産業教育振興会会長賞）を受賞したことに伴い、10月26日頃に町長を訪問されました。

高校生介護技術コンテストは、福祉を学ぶ高校生の介護技術力を高めるとともに、様々な介護現場において、適切かつ安全に支援できる能力と態度を育成することを目的として実施されており、城北高校医療福祉科は県大会・九州大会にて最優秀賞を受賞し、九州ブロックの代表として全国大会へ出場されました。

訪問された生徒の皆さんは、「笑顔を与えられる介護士になりたい」や「相手の立場で考えて行動していきたい」などとお話をされました。



写真左から西本さん(2年)、武田さん(3年)、濱邊さん(3年)、中尾さん(2年)

学童への寄附を活用

令和3年度に故森潤一郎氏から、なごみ学童クラブに寄附をいただきました。この寄附金を活用し、約200冊の図書、トランポリンなどの遊具を購入しました。

11月に森恵子さん（潤一郎氏の妻）になごみ学童にお越しいただき、子どもたちがお礼の言葉を述べ、感謝状を渡しました。

恵子さんから、潤一郎氏のことや、ご自身のお孫さん、和水で育つ子どもたちにどのように育ってほしいかなどについて話をいただきました。

今後も、故森潤一郎氏の子どもたちへの思いを受け止め、大切に利用することを約束して、子どもたちと一緒に写真撮影を行いました。



子どもたちと一緒に写真撮影